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平成30年度の始まりにあたって！ 校長 飯田 澄雄

ピカピカの１年生50名を迎え、全校児童351名で平成30年度がスタートしました。進級

に伴うクラス替えに教職員の異動もあり、醸し出される新しい雰囲気に皆、ワクワクドキ

ドキという感じです。「４月は魔法の月」･･･子どもたちは、今年も、今までにない自分

を演出し､大きく変わるチャンスの時を迎えています。保護者の皆様におかれましては、

昨年同様、本校教育活動へのご理解とご協力の程、どうぞよろしくお願いします。

今年度のスタート！
まずは、新６年生。彼らのリーダーとし

ての自覚ある行動が､４日（水）、さっそく

発揮されました。新入生を迎える神聖な「入

学式場」づくりに取り組む姿は無言ではあ

りましたが、上級生として、また、北上小

学校の顔としてのプライドのようなモノを

感じました。 新６年生～入学式場の準備～新６年生～入学式場の準備～

＜学級発表＞
５日（木）は、登校時刻よりも１時

間近く早く集合した子どもも多くいま

した。お目当ては学級発表。どんなメ

ンバーで新学期を始めることになるの

か、小さなドラマを感じました。

＜始業式＞
始業式では、各学年代表の５名が新年の決意を発表しま

した。また、子どもたちの決意を実現していくために、温

かい言葉の遣い手になることをお話ししました。温かい言

葉は相手に対するものですが、必ず自分に返ってくるもの

でもあります。言語環境を見直す一年にしたいと思います。

着任者紹介着任者紹介 ＜新任式＞
８名の教職員を迎えた新任

言霊（ことだま） 式。優しそうで頼りがいのある

私たちの発する言葉には、自分 方々に北上小にきていただき、

の気持ちが無意識に変わる様な不 子どもたちも安心の様子でし

思議な力が宿っているといいます。 た。今までの教職員同様、よろ

しくお願いします。



職員紹介です！ 【平成30年度教職員】 教頭 田畑 浩明

ＰＴＡ総会等で、今年度の １組担任 ２組担任 支援員等

教職員を紹介すべきところで １年 中山千恵美 橋本 諒 山本眞樹・稲葉洋子

すが、本校は日程上かないま ２年 宮内 昌子 風間みどり 三枝淳子

せんので、紙面にて職員名及 ３年 鈴木 亮太 佐藤 寿夫 ◎学年行事の内容に

び役割等を紹介させていただ ４年 室伏 聡 原 聡子 より、担任外のどち

きます。確認の上、ご承知お ５年 宇田誠太郎 鈴木 舞香 らかが一緒に活動

きください。 ６年 木村 稔 世古 綾乃 します。

【PTA担当】 担任外 教務主任 生徒指導 図書司書

事務局 岩田耕太、宇田誠太郎 岩田 耕太 小林いづみ 仲田 雅恵

学年部 佐藤寿夫 他３名 養教 齋藤 直子 事務 安濃 安純／井出公子

生活部 室伏 聡 他３名 用務員 荒井 睦昌 栄養士 土屋 光子

広報部 橋本 諒 他３名 調理員 川口智司、小坂雅美、伊藤明子、小島 敦子、若林裕子

<連絡>
年度初めの４～５月は様々な行事が計画されています。保護者の皆様にもいろいろとご

協力をお願いすることがありますが、どうぞよろしくお願いし

ます。

１） 全国学力学習状況調査（６年生対象）

今年は「国語／算数／理科」の３教科で実施されます。

２） ＰＴＡ総会・参観会・懇談会（４月19日（木））

PTA総会は13時より体育館で、参観会は13:55、懇談会は15

時から各教室で行います。例年、総会の出席者が若干少ない

ようですので、昼時の忙しい時間帯とは思いますが、出席に

ついてよろしくお願いします。

３） 集団下校と緊急連絡用「学級連絡網」の廃止について

20日（金）に、各地区毎に集団下校訓練を行います。この訓練は、大雨による緊急の

下校や不審者が出没した旨の連絡が入った場合に安全に下校するためのものです。実際

に発災した場合は、保護者のお迎えをお願いすることもありますが、今回は集団下校の

練習といたします。なお、緊急連絡用の学級連絡網は、フェアキャスト等で対応できる

ため、今年から作成しないことにしました。ご承知おきください。

４） １年生交通安全教室

24日（火）の２校時（９時10分から）、交通指導員やスクールガードの方々に安全な

歩行について、実際の公道を使って指導していただきます。

５） １年生を迎える会

25日（水）、子どもたちの手による「入学式」、仲間を迎える会が実施されます。２

年生以上の学年のお兄さんぶり、お姉さんぶりも見物です。

６） 家庭訪問（５月１日～10日）

５月１日から10日の中で、家庭訪問を実施させていただきます。お子

さんの学校での様子をお伝えすることもいたしますが、この家庭訪問で

は、できるだけお家での様子や懇談会等では伝えることの難しい事柄の

お話、親御さんの学校に対する要望などを話題にしていただければ有り

難いです。担任と保護者が初めて個々に向き合って話をすることのでき

る機会ですので、お互いに良い時間が作れればと考えています。どうぞ

よろしくお願いします。


